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Diario de Sevilla Andalucía El PSOE propone a Montabes para el Consejo Audiovisual y el PP no lo votará de presidente
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El Partido Socialista ha propuesto al catedrático de

Ciencias Políticas y de la Administración de la

Universidad de Granada, Juan Montabes, para

ocupar el puesto vacante dejado en el Consejo

Audiovisual de Andalucía (CAA) tras la dimisión del

anterior presidente de esta institución, Manuel

Ángel Vázquez Medel. El Partido Socialista lo

llevará al Pleno del Parlamento andaluz el próximo

martes, y necesita del apoyo del PP para que salga

elegido ya que se necesita una mayoría de tres

quintos. Montabes fue concejal por el PSOE de

Granada en la lista que lideró José Moratalla en el

año 2003. En la actualidad, el catedrático también

dirige el Centro de Análisis y Documentación

Política y Electoral de Andalucía (Cadpea). 

Un portavoz del PP explicó ayer que no consideran

a Montabes adecuado para presidir el Consejo

Audiovisual por su vinculación al Partido Socialista.

Sin embargo, no está claro si el PP votará su

elección como vocal, ya que dos miembros del Consejo Audiovisual propuestos por este

partido sí los votó el PSOE cuando hubo que renovarlos. El problema reside en que si es

elegido vocal, los consejeros propuestos por el PSOE en el CAA ya tienen una mayoría

suficiente para elegirlo presidente posteriormente. Es decir que la elección del Parlamento

podría convertirlo casi directamente en presidente, a no ser que los socialistas nombren a

uno de los consejeros que ya están en el CAA. Un portavoz del PP mostró su "perplejidad"

por el hecho de que un consejero del Gobierno andaluz hubiera propuesto el cargo de

presidente al periodista granadino Antonio Ramos Espejo.

El PSOE propone a Montabes para el 
Consejo Audiovisual y el PP no lo votará de
presidente
Un miembro del Gobierno andaluz propuso el cargo al periodista Antonio 
Ramos Espejo
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El catedrático Juan Montabes.
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¿Qué opina del nuevo registro de la Junta

para acreditar la seguridad de las empresas 

constructoras?

VOTAR Ver resultados

Han contestado 52 personas

 Ayudará a reducir la siniestralidad y a promocionar
más la contratación de empresas andaluzas

 Es una medida insuficiente. Debería haber un
control aún mayor con multas más duras ante casos
de falta de seguridad en los trabajos

 Con eso no basta. La Junta debe ayudar más a los
empresarios para que se implanten mejor los criterios 
de seguridad

 La preocupación por la seguridad laboral debería
surgir de los propios empresarios y no a partir de 
imposiciones o controles externos

 No creo que la Junta sea capaz de controlar el 
problema de la siniestralidad laboral mediante esta 
medida

ENCUESTA

El Consejo Audiovisual de Andalucía ha

detectado 47 emisiones pornográficas en

horario infantil, ¿qué opina al respecto?

Han contestado 315 personas

 Es una vergüenza. Debería haber normas más
rígidas que controlaran las emisiones

 La solución es que los padres vigilen más lo que
ven sus hijos

 Es una exageración. No creo que lleguen a tanto


